



PREMIÈRE GRÈVE DES LOCALES : BRAVO POUR VOTRE MOBILISATION

Merci à tous pour votre mobilisation aujourd'hui. Vous avez été plus de 70 à vous mobiliser. A BFM Paris, vous étiez 74%, 92% à DICI, 75% à Normandie, 78% au web régions, 63% en Alsace.

La CGT et le SNJ appellent la direction à entendre cette mobilisation. Les salariés des régions ont envoyé un message clair : le besoin d'un cap et d'une ambition renouvelée pour les locales.

Nous saluons de premiers signaux positifs. Suite au mouvement, la direction propose de reprendre dès le mois de janvier la négociation sur le temps de travail des BFM Locales (la direction comptait les reprendre fin mars).

Nous maintenons nos revendications :

- Un cadre clair et négocié pour les salariés de BFM Paris : "Tous les personnels se verront proposer un reclassement", a assuré Nicolas de Tavernost ce jeudi sur BFM Lyon. Ces reclassements seront-ils acceptables ? Qu'est-il prévu pour les CDD et les pigistes ? Pour ceux qui le souhaitent, il faut que les conditions de départ soient plus favorables que la clause de cession.
- L'assurance qu'aucune locale ne fermera dans les deux ans: Nicolas de Tavernost affirme que ces inquiétudes "ne sont pas fondées". Si tel est le cas, pourquoi ne pas s'engager formellement sur cette non-fermeture ainsi que le maintien des effectifs ?
- Un accord temps de travail pour les régions ambitieux et juste.

La détermination des salariés est intacte et ils n'hésiteront pas à se remobiliser si des réponses claires ne leur sont pas apportées.

Rendez-vous en janvier !